

Cuba: Concluye con éxito Conferencia Internacional de los Pueblos



Bayamo, 20 mar (RHC-ACN) La XI Conferencia Internacional de los pueblos y su cultura, dedicada a la música cubana, concluyó de forma exitosa en la ciudad de Bayamo, aseguró José Antonio González Rodríguez, director de museología del Consejo Nacional de Patrimonio.

El experto calificó el encuentro, efectuado desde el pasado día 17, como un espacio vital para valorar desde la academia la necesidad de proteger y conservar la herencia musical, que se transforma cada día en memoria histórica de las naciones.

Recordó la tradición musical y sus principales exponentes en la actual provincia de Granma, elementos estrechamente ligados a las luchas independentistas y la formación de la nacionalidad cubana.

La Conferencia se distinguió por su organización, profundidad teórica, un alto espíritu de colaboración entre sus participantes y los vínculos establecidos con la comunidad y el resto de las instituciones culturales del territorio, añadió González Rodríguez.

Aldo Daniel Naranjo, miembro del Comité Científico, destacó entre las principales temáticas tratadas en las 86 ponencias presentadas, las tradiciones musicales; y el museo como espacio de interacción entre cultura y espiritualidad.

Resaltó además los trabajos sobre el consumo cultural desde los contextos patrimoniales; la diversidad desde la arqueología y la antropología; y la salvaguarda del patrimonio desde la escuela, la universidad y el turismo.

El evento se dedicó al patrimonio musical de la nación cubana, y contó con la participación de

investigadores de Sancti Spíritus, Cienfuegos, Las Tunas, Camagüey, Santiago de Cuba, Holguín, Granma, y México.

Las sedes principales fueron el Museo Provincial Manuel Muñoz Cedeño, el Casa Natal de Carlos Manuel de Céspedes, el Museo de Cera, y la sede del Registro de Bienes Culturales, en Bayamo, aunque también extendió sus sesiones a la ciudad de Manzanillo.

El encuentro es auspiciado cada año por el Centro Provincial de Patrimonio Cultural y el Museo Provincial Manuel Muñoz Cedeño, además de la Universidad Autónoma Metropolitana de México, la Universidad de Granma, el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos y la Dirección Provincial de Cultura.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/158007-cuba-concluye-con-exito-conferencia-internacional-de-los-pueblos>



Radio Habana Cuba